INFORME DE ACTIVIDADES

Por este conducto, me permito informar, que derivado de la invitación que se me hizo por parte de la Red Iberoamericana de Argumentación Jurídica (RIAJ) al primer seminario internacional que organiza, de título "Argumentación jurídica, constitucionalismo y Democracia". Este tendrá como verificativo los días 29, 30 y 31 de Octubre de 2018, en la Escuela de Derecho y el Instituto de investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Dicho seminario tuvo como objetivo analizar y discutir la argumentación en las decisiones públicas que está tomando Iberoamérica. Se formaron 7 mesas de análisis en donde se abordaron problemáticas, tales como: justicia transicional, equidad de género, activismo judicial, derechos sociales, Filosofía del Derecho, Justicia Electoral, entre otras, las que en conjunto representan tópicos relevantes para la cultura jurídica Iberoamericana.

ATENTAMENTE

Victoria de Durango, 2 de noviembre de 2018

Peab; 02-11-2018 Alganda.

DRA. MARÍA MAGDALENA ALANÍS HERRERA